

Nous relevons dans le *Grocer* de Londres l'information suivante relative aux thés et qui peut intéresser nos lecteurs.

Il paraît, dit notre estimable confrère, que quantités de thés des plus défectueux, contenant des matières étrangères, et ayant été refusées par les douanes américaines et hollandaises, ont été acceptés par les douanes anglaises et vendus sur le marché Londonien.

Il est de fait avéré que ces marchandises sont reconnues tout à fait impropres à la consommation, car ce thé en poussière contient au moins 20 p. c. de matière terreuse et même de sable. Le *Grocer* ajoute que d'après l'analyse chimique des marchandises acceptées par les Inspecteurs des Douanes et en magasin maintenant, prêtes à être livrées à la consommation, ces thés contiennent de 10 à 20 p. c. de matières minérales et jusqu'à 14 p. c. de sable. Les négociants en gros devraient prendre en considération toutes ces remarques faites, sans cela le marché de Minainglane, le principal marché de Londres, en souffrirait énormément.

Le *Grocer* termine en appelant l'attention officielle sur ces faits.

Voici, après la formule de préparation d'une nouvelle lactite, une méthode de préparation de la corne artificielle que préconise M. P.-H. Hansen, de Copenhague, en utilisant la caséine du lait écrémé.

On coagule du lait écrémé par la présure et on abandonne le caillé pendant deux ou trois jours à la fermentation spontanée. On presse le produit et on le sèche à une température de 60 degrés environ.

A 70 parties de cette caséine, on ajoute 23 parties de cendre d'os, de gypse, de kaolin ou de graphite et 2 parties de stéarine, paraffine, cire ou autre substance analogue, une

matière colorante en proportion convenable.

Le tout est mélangé de façon à prendre la consistance d'une bouillie chauffée vers 90 degrés et moulée dans des formes sous une pression de 2 kilos par centimètre carré. Au sortir des formes, on applique à la brosse, à la surface des pains, de la magnésie calcinée, on immerge durant deux jours sous l'eau et, finalement, on laisse sécher.

Un rapport de lord Cromer sur l'Égypte apprenait récemment qu'une maison américaine avait fourni en six semaines un pont sur l'Atbara, que les constructeurs anglais ne pouvaient fournir qu'en six mois et qu'à son grand regret lord Kitchener avait dû donner la commande aux Américains.

Voici qu'un *trust* américain de constructions mécaniques a obtenu la fourniture des locomotives nécessaires à un chemin de fer anglais dans le pays de Galles. Ainsi, même à deux pas de Birmingham en pleine Angleterre la concurrence américaine triomphe.

C'est le début de l'invasion économique du nouveau continent. Et plus se concentrera l'industrie des Etats-Unis, *at home*, plus elle se répandra à l'étranger.

La Banque Jacques-Cartier a transféré à la Banque de Québec les affaires de sa succursale à Victoriaville (Arthabaska station). La Banque de Québec a pris possession de la succursale à Victoriaville et continue les affaires de la Banque Jacques-Cartier depuis lundi dernier.

Les Américains, sans doute pour se préparer à lutter contre la concurrence redoutable que fera le Transsibérien à leurs lignes, pour